

**Concierto** • El Coro del Colegio de Abogados debutó de forma oficial en su sede con gran éxito • Pilar Rosselló es su directora y una de las fundadoras de la formación



El Coro del Colegio de Abogados hizo su debut oficial en su sede de Palma, el pasado viernes. ■ Fotos: JAUME MOREY

## Nuevos 'cantaires' dentro de la ley

J.M.

Más de treinta letrados defendieron el pasado viernes una misma causa: la música. Se trata del Coro del Colegio de Abogados que, dirigido por Pilar Rosselló, debutó de forma oficial en su sede de Ciutat, con gran éxito.

Rosselló, que además de abogada es soprano, llevó la batuta, cantó como solista y con la catalana Anne Feu, que fue profesora de



Anne Feu y Pilar Rosselló, sopranos.

estos nuevos integrantes de la gran familia coral de Mallorca. En el programa figuraron piezas de ópera y zarzuela y composiciones de un autor local muy querido, Antoni Martorell. El resultado del concierto, contaba ayer Rosselló, «fue inmejorable» por eso lo *cantaires* participarán en un encuentro nacional de coros de abogados. En la sede colegial de Palma, llena, les acompañó al piano Akiko Nomoto.